



地元への金融機関の働きかけで鑑賞できたレベルの高い伝統芸能(おわら)が旅を思い出深くし、参加者を喜ばせる。

5月中旬、年金を受け取っている金融機関企画した「信義会・ふれあい親睦の旅・おわら風の盆ステーション」と北陸新幹線でいざわう能登半島の旅」に参加する。毎年実施される旅行企画の内容が評価

トホームページで紹介され、旅行の旅でも、旅行先の金融機関の職員が、歓迎の横断幕を掲げて笑顔で出迎えてくれる。宿泊の出迎えなどは、旅の出迎えぐる事が多かった。この宿だけでは無い、多くの宿でも同様に感じる事が多くなってきている。スタッフ確保と接客教育は、これから観光地の大変な課題なのだろう。

同部屋のメンバーが依頼したマッサージ。普段終しても中々部屋から立出来ない。聞くと「今日初めての仕事後約が無い」、「普段は一晩に6人もマッサージした時代もあった」と話す。しかし館内の二次会場は、カラオケなどで大盛り上がり。客の旅の楽しみ方が大きく変

5月中旬、年金を受け取っている金融機関企画した「信義会・ふれあい親睦の旅・おわら風の盆」で、毎年実施される旅行企画の内容が評価

トホームページで紹介され、旅行の旅でも、旅行先の金融機関の職員が、歓迎の横断幕を掲げて笑顔で出迎えてくれる。宿泊の出迎えぐる事が多かった。この宿だけでは無い、多くの宿でも同様に感じる事が多くなってきている。

今回の旅でも、旅行先の金融機関の職員が、歓迎の横断幕を掲げて笑顔で出迎えてくれる。宿泊の出迎えぐる事が多かった。この宿だけでは無い、多くの宿でも同様に感じる事が多くなってきている。

日本の旅行のアロが聞こえていた、「来年も必ず参加」などの声があがいていた。

2日目の昼食会場宿。レベルの高い宿だが、宿泊対応や食事内容でもスタッフ不足が原因なのかと感じられる。スタッフは、これからの旅が終わる。スタッフ確保と接客教育は、これから観光地の大変な課題なのだろう。

「ますのす」ヨーロッパムアムでお土産用に購入した「マス寿司」をせいかく工場見学した

肉厚に使ったマスのうま味を口に運んだだけあって、持た帰った夕食で家族などに大好評。お土産を届けた先から「感激したお土産は久々振り」の声。

今回、海の百万石と言われた加賀の国(石川県)の商人、海の豪商・鐵屋五兵衛記念館・鐵五館に立ち寄る。時代は江戸時代。父から受け継いだ寶屋や両替商の鐵屋。海を

## 富田守男 フリー(現場)からの風

(12)

され、金融機関での年金受取者2万人以上の対象者から毎年の募集が600人。狹い門から参加者は笑顔そのものだ。「このふれあいを体験しなくて、受け取った金融機関を越えて、友たちと一緒に誘ったが、すぐ定員に達して、友たちも参加できなかつた」

「評判を聞いて参加したが、アットホームな雰囲気がすてきだった、「来年も必ず参加」などの声があがいていた。

日本の旅行のアロが聞こえていた、「来年も必ず参加」などの声があがいていた。

2日目の昼食会場宿。レベルの高い宿だが、宿泊対応や食事内容でもスタッフ不足が原因なのかと感じられる。スタッフは、これから観光地の大変な課題なのだろう。

「ますのす」ヨーロッパムアムでお土産用に購入した「マス寿司」をせいかく工場見学した

肉厚に使ったマスのうま味を口に運んだだけあって、持た帰った夕食で家族などに大好評。お土産を届けた先から「感激したお土産は久々振り」の声。

今回、海の百万石と言われた加賀の国(石川県)の商人、海の豪商・鐵屋五兵衛記念館・鐵五館に立ち寄る。時代は江戸時代。父から受け継いだ寶屋や両替商の鐵屋。海を

けでなく、朝の見送りでの行動。休憩や見学、トイレや買い物など時間調整してスタッフの対応は感心するばかりだ。

訪れた八尾観光会館、ホールを貸し切つての「おわら」の鑑賞。この踊りは「越中八尾おわら風の盆」で、毎年9月1日から10月1日まで、8台編成の大型バスに分乗して300人

に実際の「おわら風の盆」を見てみたいと思われる。

かけて行われ、期間中には合計で25万人前後の見物客が訪れる日本

の代表的なお祭りだ。

舞台では、甲高く書き渡る歌声、哀愁ある三

昧線と胡弓の音色、涼しげなそろいの浴衣に、編笠の間から顔を

見で踊る優美な姿。幻想的な雰囲気

に実際の「おわら風の盆」を見てみたいと思われる。

かけて行われ、期間中には合計で25万人前後の見物客が訪れる日本

の代表的なお祭りだ。

舞台では、甲高く書き渡る歌声、哀愁ある三

昧線と胡弓の音色、涼しげなそろいの浴衣に、編笠の間から顔を

見で踊る優美な姿。幻想的な雰囲気